

Fuente: Diario Región

Fecha: 24 de junio de 2010

Título: Realizan IV Taller sobre Lactancia Materna

Link: <http://www.diarioregion.com.ve/site/index.articulos.php?idArticulo=55654>

Realizan IV Taller sobre Lactancia Materna

La actividad también representó una antesala a la semana de la Lactancia Materna que se celebrará el mes de agosto. El Cuarto Taller sobre la Importancia de la Lactancia Materna, fue realizado en el auditorio del Hospital Universitario Antonio Patricio de Alcalá, con la participación del personal de enfermería.

El objetivo tal como lo explicó el director de la institución José Ascanio, es llevar toda la información necesaria al personal para que se conviertan en multiplicadores.

“Estamos motivando ese apego precoz entre la madre y los recién nacidos, abandonando esa cultura del biberón y retomando el amamantamiento sobre todo, por su importancia para el desarrollo normal del individuo” dijo.

Asimismo, Ana Teresa Arenas docente de enfermería, dijo que estos talleres de sensibilización a la lactancia materna defiende el derecho inviolable a la salud. “Los recién nacidos necesitan del alimento natural que es la leche materna y hemos sensibilizado a todos los departamentos de la institución para que también lleven la información a las comunidades”

La actividad también representó una antesala a la semana de la Lactancia Materna que se celebrará el mes de agosto.